



Mardi 2 Avril 2024 : Rencontre handisport CE1 et 4e5 OLPA



Les collégiens se sont rendus à pied à l'Ecole Ambroise Paré de la Ville-du-Bois pour pratiquer 5 ateliers avec 2 classes de CE1:

- Volley-Ball assis
- Torball
- Volley-ball de coopération
- Art plastique Olympique et Paralympique
- Biathlon (parcours en fauteuil roulant et tir de précision dans un panier de basket-ball)

Les élèves de primaire et les collégiennes et collégiens ont partagé des valeurs d'entre-aide, de dépassement de soi et de respect de la différence autour du sport.

Merci aux enseignantes de CE1 et à Thierry (professeur de sport) de la Ville-du-Bois, ainsi qu'à Mme LEBON, élue à la mairie, qui ont participé à ce moment riche d'émotions.

